

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu wata'ala atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Siswa Yang Diajar Dengan Model *Think Talk Write* (TTW) Dan *Reciprocal Teaching* Di Kelas VII SMP Negeri 1 Galang T.A 2018/2019”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sajana pendidikan di Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini tidak dapat dilaksanakan dengan baik tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar, serta saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. P. Siagian, M.Pd, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku dosen narasumber yang telah memberikan masukan dan saran-saran dari mulai rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Dr. Nerli Khairani, M. Si selaku Dosen Pembimbing Akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Sakti Harahap dan Ibunda tercinta Masniar Siregar yang selalu mendukung, mendoakan, memberikan kasih sayang, motivasi dan semangat demi keberhasilan penulis menyelesaikan Skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Adik tersayang Wildan Zaki Harahap yang selalu memberikan kasih sayang, dukungan, motivasi dan semangat. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga dan saudara yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu atas do'a dan dukungan yang diberikan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Bapak/Ibu guru serta Staf Pegawai SMP Negeri 1 Galang yang telah mengizinkan penulis melaksanakan penelitian. Tak lupa penulis sampaikan rasa terima kasih kepada sahabat–sahabat seperjuangan, yaitu Yela Ratih, Riski Damayanti, Tioni E. Ompusunggu, Karimah, Lisa Indrawati, Putri Ayu Rezeki, Pramaysella A. Putri, Suci Nindy Aswari, Sahata Alonso Simanorang, Umi Nadrah, dan Syafriyanti Hasibuan dan khususnya kelas Ekstensi B 2014 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis berharap saran dan kritikan yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya Khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2019
Penulis,

Saniya Saswita Harahap
4143311039